
 

 

 
 

第２回 ちょこっと発表会 みんなで大拍手 
第２回ちょこっと発表会を、3日と 4日の昼休みに行いました。１日目は運動系を体育館で行い、２日

目はエンタメ系・勉強系を低学年交流ラウンジ（１年生教室前のスペース）で行いました。 

《１日目 運動系種目》 

運動系は 9人の子が発表してくれました。 

なわとび（前とび）・なわとび（前とび）・なわとび（あやとび）・ 

なわとび（二重とび）・なわとび（二重とび）・なわとび（二重とび） 

フラフープ回し・バスケットボールシュート 

バスケットボールシュート＆ボールリフティング 

 今、なわとびシーズンです。校内なわとび大会も行います。休み時間になわとびに取り組む子は、昔よ

りは減ったように感じますが、それでも今も昔も、「冬はなわとび」だなあと思います。体育の授業でも

取り組んでいます。そんなシーズン真っただ中、６人の子が技を披露してくれました。どの子も、普段が

んばっている成果をしっかりと発揮してくれました。低学年の子どもたちが、それぞれ、前とび・あやと

び・二重とびを披露してくれました。どの子も、見事な出来栄えでした。 

 フラフープ回しは、力ではなくリズムとタイミングとしなやかさが大事なんだなあと思いました。全然

力を入れていないように見えるのに、フープは安定して回ります。ちょっと力を入れて回るスピードを上

げ、ビュンビュン回すのも軽々とやり、最後は、前に向かってジャンプしながら進んだり、後ろに進んだ

りしてくれました。 

 １、２年生にとって、バスケットボールのシュートはかなり難しいと思います。にもかかわらず、フリ

ースローで入れたり、４５度からボードに当てて入れたり、ドリブルからレイアップシュートを決めたり

してくれました。ボールリフティングも見事で、インステップやインサイドを使って、何回も連続でリフ

ティングをしてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 裏面に続く。 
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校訓：支え合い 学び合い たくましく 

学校教育目標 

「ふるさとを愛し 志をもって 

チャレンジする子どもの育成」 



《２日目 エンタメ系・勉強系種目》 

エンタメ系・勉強系は、個人で 4人と 3年生が全員で発表してくれました。 

お笑い（コント）「お寿司屋さん」 

ピアノ演奏 ♪夢をかなえてドラえもん ♪ミニチュアフーガ第２番 ♪スペインのギター 

  ダンス「はい よろこんで」（こっちのけんと）・「前略、道の上より」（一世風靡セピア）  

暗算＆そろばん 

 お笑いは今回初めてのエントリーだったので、大変うれしくもあり、「どうなるかなあ？」という不安

もありました。しかし、そんな不安を吹き飛ばす熱演と完成度の高さで、満員のお客さんは大爆笑でし

た。タイトルの通り、お寿司屋さんの職人さんとお客さんの２人の掛け合いのコントでした。２人は役に

なりきっていて、息もぴったりで、今すぐお笑いの舞台に立ってもいいのではないかと思うぐらい面白か

ったです。 

 ピアノ演奏は、１曲目のドラえもんでお客さんの心をつかんで、２曲目につなぎ、３曲目ではうっとり

と聴かせて締めくくってくれました。３曲も演奏してくれてありがたかったです。 

 ダンスは、クラスみんなでダンスなんてすばらしいなあと思いました。全員がダンスを楽しみ、全員の

息がぴったりでした。昔懐かしいダンスも、しっかり踊り込んで、迫力満点でした。 

 とりは、暗算とそろばん！！勉強系でした。暗算は、〈７６２×５〉〈２７×９１〉〈７３×７８〉の

３問をホワイトボードに書いて出題し、暗算で解答してもらい、最後に電卓で計算して答え合わせをしま

した。見事全問正解！しかも、電卓の私の計算よりも暗算の方が圧倒的にスピードが速かったです。そろ

ばんの問題は〈５８１×３９６〉〈９０１６×２０９８〉〈１８３４７×８９５６〉の答えが億の位にも

なる問題もありましたが、パチパチと超高速でそろばんで計算し、あっという間に答えが出ました。もち

ろん、答えは全問正解でしたが、正解する度に何度も何度も、「おーっ！」という驚きの声が上がってい

ました。すばらしかったです。 

 第 2回目の今回も、楽しい楽しい発表会になったなあと、うれしい気持ちでいっぱいです。見る方も楽

しかったのですが、発表している子たちも、とっても楽しそうでした。当然緊張したと思います。「やっ

てよかったなあ。」と思ってくれたのではないかと思います。 

 この〈ちょこっと発表会〉は、「自由参加だけれど、せっかくだからやってみよう。」と考えて取り組

んでくれたらいいなあと思って始めた企画です。こんなにもたくさんの子どもたちが発表してくれたり、

観覧して盛り上げてくれたりして、大変うれしい気持ちでいっぱいです。 

 子どもたちの出演について、ご協力をいただいているご家庭もあるのではないかと思います。ありがと

うございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


